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O grupo parlamentar do Juntos pelo 
Povo enviou, na semana passada, vá-
rios pedidos de documentação a cin-
co diferentes entidades com respon-
sabilidades e ligação directa ao polé-
mico projecto privado de refloresta-
ção na Fajã da Ovelha, prosseguindo 
o trabalho de fiscalização que está a 
desenvolver em torno do dossier. 

Como o DIÁRIO divulgou na pas-
sada quinta-feira, o partido solicitou 
já uma auditoria urgente ao IFAP – 
Instituto de Financiamento da Agri-
cultura e Pescas – sobre “projectos 
aprovados” ao abrigo do PRODE-
RAM 2020, nas acções referentes ao 
sítio das Pedras Ruivas, local onde se 
encontra o terreno, que tem uma 
área de 28,5 hectares. 

O JPP voltou à carga e envolveu 
mais quatro entidades, designada-
mente o Instituto das Florestas, a 
quem pede os planos de gestão 
aprovados para os prédios flores-
tais onde se integram os projectos 
aprovados do PRODERAM 2020, 
nas acções 8.1 e 8.3 e cujo beneficiá-
rio é “Amazing Green, Unipessoal 
Lda”, concelho da Calheta, nos 
anos de 2017 e 2018. Élvio Sousa, o 
deputado que assina os pedidos de 
esclarecimento solicita igualmente 
toda a correspondência trocada, 
respectiva documentação e parece-
res enviados entre entidades, desi-
gnadamente, Instituto das Flores-
tas e Conservação da Natureza; Au-
toridade de Gestão do PRODE-
RAM; Direcção Regional de Am-
biente; Direcção Regional de Agri-
cultura; Serviço Regional de Pro-
tecção Civil; Câmara Municipal da 
Calheta; Empresa “Amazing Green, 
Unipessoal Lda” e a Junta de Fre-
guesia da Fajã da Ovelha. 

À Direcção Regional da Agricul-
tura, o partido solicita a cópia da 
grelha dos “blocos do parcelar em 
toda a zona das Pedras Ruivas – 
Fonte do Bispo, concelho da Calhe-
ta, abrangendo a freguesia da Fajã da 
Ovelha e da Ponta do Pargo”, bem 
como a correspondência da descri-
ção das confrontações das certidões 
prediais com as confrontações cons-
tantes no parcelar. À Autoridade de 
Gestão PRODERAM 2020 – Pro-
grama de Desenvolvimento – Élvio 
Sousa solicita os projectos comple-
tos referentes ao processo. Pede, por 
fim, informações ao Serviço de Fi-
nanças da Calheta, sobre a inscrição 
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Portões continuam fechados, apesar do alerta do Instuto das Florestas e Conservação da Natureza.
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Fórum Madeira recebe 
tripla distinção 
O Forum Madeira recebeu a 
distinção ‘Five Stars Safe Spot’, 
resultado da obtenção do 
Prémio Cinco Estrelas Regiões 
na categoria ‘Centros 
Comerciais’, depois de ter sido 
distinguido pela Bureau 
Verittas com o selo Global Safe 
Site, que certifica o espaço em 
conformidade com orientações 
da DGS relativas à Covid-19.

...

IHM deu ‘férias vivas’ 
a 72 crianças 
Um total de 72 crianças e 
jovens foram abrangidos pelo 
projecto ‘Férias Vivas 2020’ 
promovido pela Investimentos 
Habitacionais da Madeira, que 
terminou ontem. O objectivo 
principal é ocupar os tempos 
livres de crianças e jovens na 
interrupção lectiva de Verão, 
com atividades promotoras de 
estilos de vida saudáveis.

Madalena Nunes elogia 
Associação Olho.te 
Madalena Nunes, vereadora do 
Desenvolvimento Social da 
Câmara do Funchal, elogiou, 
marcou presença no 
encerramento das actividades 
culturais e pedagógicas de 
Verão da Associação Olho.te, 
onde enalteceu a “missão e 
visão social” da Associação e 
“todo o trabalho desenvolvido”, 
especialmente nestes últimos 
meses da pandemia.

Dez apanhadores  
de lapas inscritos 
São dez os apanhadores de 
lapas inscritos no Sistema de 
Informação do Plano de 
Aprovação e Controlo dos 
Estabelecimentos, da Direcção 
Geral de Alimentação 
Veterinária, como fornecedores 
directos de gastrópodes 
marinhos, classe que agrupa as 
lapas, sendo provável que este 
este número venha a crescer. A 
convicção é de Teófilo Cunha.

Voto de congratulação 
às Irmãs Hospitaleiras 
Grupo Parlamentar do PSD 
entregou ontem, na Assembleia 
Legislativa da Madeira, um 
voto de congratulação ao 
Centro de Reabilitação 
Psicopedagógica da Sagrada 
Família, pelo 70.º aniversário. 
Criado em 1950, na antiga 
Quinta do Olival, o CRPSF é um 
dos doze estabelecimentos de 
saúde dirigido pelo Instituto 
das Irmãs Hospitaleiras do 
Sagrado Coração de Jesus. 

Empreitada de 342 mil 
euros renova redes de água
O Presidente da Câmara Municipal 
de Santa Cruz visitou ontem as 
obras de renovação das redes de 
abastecimento de água potável em 
baixa no Caminho Velho da Terça, 
em Santa Cruz, e no Garajau, num 
investimento de 342 mil euros.  

Na Terça, onde Filipe Sousa este-
ve em visita de trabalho, será inter-
vencionada uma área de 1.191 me-

tros, num investimento que irá be-
neficiar mais de 55 habitações. 

No Garajau, a área intervenciona-
da tem a dimensão de 1.077 metros. 

Ambas as empreitadas fazem 
parte de um conjunto de investi-
mentos que estão a decorrer em 
todo o concelho com vista à reno-
vação das redes de água e sanea-
mento. S.A.S.

matricial dos prédios onde se en-
contram os terrenos, assim como o 
histórico dos processos de reclama-
ção administrativa. 

Simultaneamente, seguiram tam-
bém pedidos de escrituras e docu-
mentos anexos para vários notários. 

Élvio Sousa sublinha que “o JPP 
encetou uma operação de fiscaliza-
ção de forma a esclarecer cabalmente 
todo este processo. Notamos, que a 
pouco e pouco se vai adensando a 
opacidade de vários projectos flores-
tais apoiados com dinheiros públicos, 
uma situação que deverá merecer 
uma rápida e eficaz investigação”. 

No meio da celeuma o Instituto de 
Florestas e Conservação da Nature-
za (IFCN) deu um prazo, que já terá 
terminado à empresa Amazing 
Green, para retirar os portões/can-
celas colocados à entrada dos terre-
nos da discórdia. No dia de ontem os 
portões mantinham-se no local.

O presidente da Câmara de Santa Cruz visitou as obras.  FOTO DR


